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L’anno 2015 il giorno 10 del mese di Settembre si è riunita la I^ Commissione Consiliare 

presso la sede della V Commissione consiliare sita in via Marchese Ugo, 60 - giusta 

Convocazione del Presidente prot.n°199 del 28.08.2015 ed informalmente. 

 

Alle ore 08.30 non è presente alcun Consigliere; pertanto, in prima convocazione la seduta va 

deserta; alle ore 09.15 presso i locali della V Commissione consiliare sono presenti: il Presidente 

Juan Diego Catalano Ugdulena, la Consigliera Antonella Monastra e il Consigliere Massimo Pullara. 

Alle ore 09,30 il Presidente, constatata la presenza del numero legale, in seconda convocazione, apre 

la seduta assistito dal Segretario d.ssa Liliana Volo. 

Il Presidente raccogliendo l’invito del Presidente Fausto Torta pone in trattazione il presente 

argomento all'o.d.g:  
 
VARIE ED EVENTUALI  

 

Prende la parola il Presidente Fausto Torta e dopo aver preliminarmente ringraziato la Commissione 

per aver raccolto l'invito va ad esporre quanto segue. L'Assessore Andrea Cusumano ha anticipato 

ai Sigg Consiglieri della V Commissione consiliare l’ipotesi di costituire una fondazione 

denominata " Manifesta 12 Palermo"; in specie, si tratterebbe di una grande manifestazione, una 

biennale di caratura europea, di cui l'ultima tenutasi a San Pietroburgo, che andrebbe quest'anno a 

celebrarsi a Palermo; vi sono già una serie di galleristi che stanno cercando locali idonei ove 

esporre; palazzi storici da acquistare per attrezzarli funzionalmente a questo evento.  

L'Impegno di spesa dell'Amministrazione sarebbe ovviamente molto oneroso ma il "ritorno" 

culturale e il richiamo turistico per la città sarebbe considerevole. Inizialmente si era ipotizzato di 

reperire i fondi dalla tassa di soggiorno attraverso un prelievo delle somme derivanti dagli introiti 

della tassa di soggiorno. In realtà, la tassa di soggiorno fungerebbe da fondo di garanzia. Essa poi di 

fatto non verrebbe intaccata poiché si attingerebbe al bilancio. L’Assessore ha predisposto una 

bozza di Statuto ed intende avvalersi delle Commissioni consiliari per ciò che riguarda il vaglio 

dello Statuto della fondazione di cui si tratta. In primis, dovrà prevedersi un organigramma: 

Presidente, Vice Presidente (il Sindaco), Coordinatore, Revisori dei Conti  e Consiglio di 

Amministrazione. Pertanto, ciò premesso, il Presidente Torta procede a sottoporre la bozza dello 

Statuto ai Consiglieri; pertanto, Sua sponte, il Presidente Catalano Ugdulena procede alla lettura 

dello schema di Statuto. Sopraggiunge alle ore 09.50 il Consigliere Paolo Porzio. La denominazione 

"Manifesta 12" si spiega perché si tratta della dodicesima edizione. Il Presidente Torta propone un 

confronto con l'Assessore. Continua la discussione. Chiede di intervenire il Consigliere Alotta: I 

Consiglieri sono invitati a formalizzare proposte di modifica con degli emendamenti che andrebbero 

preventivamente esaminati con gli Uffici e con l’Assessore per verificarne la fattibilità in relazione 

alle norme vigenti; tutto ciò nel rispetto di tempi più brevi possibili per garantire l'avvio dell'evento 

in argomento. Alle ore 10.15 sopraggiunge anche il Consigliere Giulio Cusumano. I lavori 

proseguono. Il Consigliere Alotta avanza alcune proposte: 1) Relazione annuale da parte dei 

Rappresentanti della Fondazione al Consiglio Comunale 2) Prevedere che i Revisori dei Conti siano  



COMUNE DI PALERMO 
I COMMISSIONE CONSILIARE 

 

 

A F F A R I  G E N E R A L I  O R G A N I Z Z A Z I O N E  A M M I N I S T R A T I V A  E  T E C N I C A  D E G L I  

U F F I C I  E  I N F O R M A T I Z Z A Z I O N E  D E I  S E R V I Z I  C O M U N A L I  –  P E R S O N A L E  –  

A F F A R I  L E G A L I  E  C O N T E N Z I O S O  –  P O L I Z I A  M U N I C I P A L E  –  C I R C O L A Z I O N E  E  

T R A F F I C O  

 

Sede: via Bonanno n. 51 

Tel. 7408262 Fax 7651955 – e.mail: primacommissione@comune.palermo.it 

 

Scelti preferibilmente all'interno dell'Amministrazione; il Consigliere Massimo Pullara dissente al 

riguardo poiché l’organo di controllo, a suo parere, deve essere composto da elementi esterni ai 

soggetti da controllare 3) i requisiti dei componenti del Consiglio di amministrazione e del 

Coordinatore, da concordare tra il Sindaco e il Consiglio Comunale che dovrebbe offrire un 

indirizzo 4) la scelta dei componenti del Comitato d'Onore dovrebbe essere messa a conoscenza del 

Consiglio Comunale per opportuna presa d'atto; i Consiglieri Cusumano e Pullara non reputano 

rilevante questa "presa d'atto" da parte del Consiglio Comunale. Si apre un dibattito. Chiede di 

prendere la parola il Consigliere Cusumano sollevando alcune perplessità derivanti dalla lettura 

della bozza di Statuto: ad esempio l'art 4 lett. d) troppo generico; anche per quel che riguarda il 

budget minimo lo Statuto appare generico nella sua formulazione; il Presidente Catalano Ugdulena 

evidenzia che, al di la delle singole perplessità di ciascuno, la Commissione sposa e condivide 

senz'altro il percorso di lavoro proposto; ognuno sarà invitato ad approfondire la bozza di Statuto e 

a proporre eventuali modifiche da sottoporre all'Assessore al ramo. La Consigliera Monastra 

esprime il parere che sia opportuno prevedere o un minimo compenso con cui far fronte alle spese 

per le attività richieste dal ruolo per coloro che ne hanno diritto alla stregua dello Statuto ovvero, 

porre un tetto al loro  rimborso. Si apre un ulteriore ed ampio dibattito. Alla proposta avanzata dalla 

Consigliera Monastra si associa il Consigliere Cusumano. Il Presidente Torta suggerisce l'ipotesi di 

un Regolamento che disciplina i rimborsi. Il Presidente Torta propone un incontro con l'Assessore, 

il notaio che ha redatto la bozza dello Statuto e il consulente del Sindaco per "Manifesta 12". Si 

concorda la data del 17 p.v. presso la sede dell'Assessorato. Alle ore 10.50 il Presidente dichiara 

chiusa la seduta rinviando alla seduta di venerdì p.v. la lettura,  approvazione e sottoscrizione del 

presente verbale.  

 

 

    Il Segretario                                       Il Presidente 

              Liliana Volo                                                   Juan Diego catalano Ugdulena 

 

 

          


